

BDKJ startet wieder Paketaktion

Von Sabine Polster

7. Dezember 2021, 12:00



WEIHNACHTS AKTION

für alleinst
au





Düsseldorf. Alleinstehenden Frauen an Heiligabend ein klein wenig Hoffnung schenken – das hat sich der Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ) Düsseldorf auf die Fahne geschrieben. Der Jugendverband aus Düsseldorf organisiert dafür schon seit fast 60 Jahren eine Weihnachtsfeier für zirka 300 alleinstehende Frauen und alleinerziehende Mütter mit ihren Kindern an Heiligabend, zuletzt in der Rheinterrasse. Eine echte Traditionsveranstaltung, die größtenteils von ehrenamtlichen Schultern getragen und ausschließlich über Spenden finanziert wird.

Weihnachtspakete als Ersatz für die gemeinsame Feier

Zum Schutz der Teilnehmerinnen musste schon 2020 und nun auch dieses Jahr die Feierlichkeit abgesagt werden. Doch trotzdem soll niemand alleingelassen werden. Als Ersatz für die Feier werden wie im letzten Jahr reichhaltig gefüllte Weihnachtspakete gepackt und für Heiligabend an teilnehmende Damen verschickt. 2020 wurden dabei zirka 400 alleinstehende Frauen erreicht.

Gemeinschaftsgefühl zu den Damen nach Hause bringen

„Gerade jetzt, wo der nächste Corona-Winter mit vielen Einschränkungen ansteht, ist es wichtig zu zeigen, dass wir weiterhin für die Damen da sind und an sie denken“, so Simone Brokbals, ehrenamtlicher Stadtvorstand des BDKJ und im Vorbereitungsteam. „Die gute Resonanz aus dem letzten Jahr nehmen wir zum Anlass, um erneut viele Pakete mit kreativen, persönlichen und nützlichen Inhalten zu versenden. Damit möchten wir den Zusammenhalt und das Gemeinschaftsgefühl zu den Damen nach Hause bringen.“

Weitere Informationen

Alle Informationen zur Aktion und Möglichkeiten der Unterstützung finden sich unter www.bdkj-waf.de (<http://www.bdkj-waf.de>). Alleinstehende Damen können sich noch bis Sonntag, 12. Dezember, unter Telefon 0211/9753 7123 oder über die Website www.bdkj-waf.de (<http://www.bdkj-waf.de>) für die Weihnachtspost anmelden.